

Más de 50.000 personas se manifiestan en la región contra la Reforma Laboral

Más de 50.000 personas expresaron ayer en las calles de las cinco capitales de provincia de Castilla-La Mancha el masivo y radical rechazo a la Reforma Laboral de las y los trabajadores, las y los parados, las y los jóvenes y las y los pensionistas.

Más de 15.000 personas se manifestaron por la mañana en Albacete; y por la tarde, otras 15.000 tardaron más de una hora en recorrer el trayecto entre las céntricas plazas del Ayuntamiento y Zocodover.

En Ciudad Real se manifestaron más de 10.000 personas, 8.000 en Guadalajara y más de 3.500 en Cuenca.

Las manifestaciones mostraron en las calles el amplísimo respaldo laboral a la Huelga General convocada por CCOO y UGT contra la Reforma Laboral y en defensa de los derechos laborales y sociales.

A estas hay que sumar las concentraciones que hubo por la mañana en Talavera de la Reina con 4. 000 personas, Almansa con 3.000, Puertollano con 2.000 y Mota del Cuervo un millar.

Ambos sindicatos han cifrado en un 80% el seguimiento de la huelga en las empresas de la región de más de cien trabajadores, y por encima del 90% en la mayoría de las que pasan de los 250.

CCOO y UGT exigen al Gobierno que reflexione, negocie y rectifique; y advierten que, de no hacerlo, el conflicto social y laboral se prolongará y agudizará.



